

# Ratifica Brugada a titular del Metrobús

**TRAS SER EVALUADO COMO UNO DE LOS MEJORES TRANSPORTES**

**María del Rosario Castro Escorcía se ha destacado por lograr 91.56% de satisfacción de los usuarios**

**PILAR MANSILLA**

Con el objetivo de mantener los estándares de calidad en el servicio, la jefa de Gobierno, Clara Brugada ratificó a María del Rosario Castro Escorcía en la dirección General del Metrobús y es que, de acuerdo con la última encuesta que realizó el Metrobús en 2022, el 91.56% de los usuarios califica el servicio como "excelente".

Mientras que, en cuanto a situaciones relacionadas a infraestructura, servicios o unidades, la más común es la referente a problemas de recarga o cobros con las tarjetas, sin embargo, la evaluación de 2021 revela que durante el último mes sólo el 19 por ciento de los encuestados ha tenido problemas con su tarjeta de Movilidad Integrada (MI).

Considerado en la última encuesta que realizó el Instituto Nacional de Estadística, Geografía e Informática (INEGI) en el 2021, el servicio del Metrobús se encuentra como el segundo medio de transporte más utilizado en la capital del país, al ser utilizado por más de 22 millones de personas.

Castro Escorcía se desempeñó como directora general de Coordinación de Or-

ganismos Públicos y Proyectos Estratégicos de la Secretaría de Movilidad, posteriormente fue nombrada directora general del Metrobús, cargo al que fue ratificada.

## OTROS INTEGRANTES DEL GABINETE

La jefa de Gobierno, Clara Brugada aunque hasta el momento le falta hacer un nuevo nombramiento o ratificar en su cargo a diversos funcionarios como es el titular del Sistema de Transporte Colectivo, Metro, hizo diversos nombramientos

y ratificaciones, es decir, se mantendrán en el cargo, como es el titular de Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares", Javier Hidalgo, quien está en el cargo desde el 2022 y antes se desempeñaba como el titular del Instituto del Deporte (Indeporte) de la Ciudad de México.

Además incluyó en los nombramientos de su gabinete ampliado a perfiles como Daniela Cordero, quien es esposa del exjefe de Gobierno, Martí Bares al quedar a cargo de Fondeso; Beatriz Rojas, quien será titular del DIF capitalino.

En la coordinación de la Central de Abastos (CEDA) quedó la licenciada en Antropología Social por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, Mónica Pacheco Skidmore, de 24 años, quien desde 2018 ocupó un cargo público, como directora ejecutiva del Bosque de Chapultepec, durante la administración como jefa de Gobierno de la ahora presidenta,

NOMBRAMIENTOS Y RATIFICACIONES	
Mónica Pacheco Skidmore,	Coordinadora General de la Central de Abasto (CEDA)
Beatriz Rojas Martínez,	Titular del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia capitalino (DIF-CDMX)
Daniela Cordero Arenas,	Directora General de FONDESO
Braulio Luna,	Director General de Capital 21
José Carlos Acosta Ruiz,	Coordinador General de Capital Humano de la Secretaría de Administración y Finanzas
María Guadalupe Chávez Contreras,	Coordinadora General de Unidades Habitacionales de la Secretaría de Vivienda
Marcela Fuente Castillo,	Directora del Instituto de la Juventud de la CDMX (INJUVE)
Ana Villagrán Villasana,	Directora General de la Agencia de Atención Animal (AGATAN)
Amaya Ordorika Imaz,	Titular del Instituto para la Atención y Prevención de las Adicciones en la Ciudad de México (IAPA)
Humberto Adán Peña Fuentes,	Director General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (CORENADR)
Javier Hidalgo Ponce,	Ratificado en la Coordinación General del Subsistema de Educación Comunitaria "Pilares"
Renato Berrón Ruiz,	Ratificado al Frente del Instituto para la Seguridad de las Construcciones

**CIUDAD**



CUARTOSCI



**María del Rosario Castro** Escorcía seguirá en la dirección General del Metrobús.

